



Mi Universidad

Control de lectura

Angel Adiel Villagómez Gómez

Cuarto parcial

Antropología medica II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Segundo semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 28 de Junio de 2024

Salud y enfermedad cuerpo mente en la medicina ayurvedica

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Definido y caracterizado desde una perspectiva sociocultural y de manera contemporánea, un sistema médico corresponde a un espacio asociado con prácticas y discursos dedicados a restaurar la armonía salud en el cuerpo en el ser humano, en el psique, esto se logra gracias a un enfoque antropológico siendo este un logro para la medicina que se enfoca en el dinamismo de los sistemas médicos, los campos de estos sistemas son ampliamente necesarios para lograr un amplio conocimiento en las áreas de medicina siendo esta la mejor forma de lograr un modelo básico de salud que pueda lograr un efecto a forma de cambio para lograr que la enfermedad pueda ser ayurvedica y siendo los mejores parámetros del modelo médico la medicina ayurvedica han referencias en aspectos de una misma interrelación en un estado de lavado de conciencia teniendo el avance por lo contrario la pérdida de tal balance y armonía puede ser una causa no solo por enfermedad sino por factores como el estrés físico para ser causada no solo en el balance del sistema.

Alimentación sexualidad y ritos de paso.

Es una palabra japonesa que significa energía vital con el universo, en la actualidad esa palabra se está utilizando para identificar el sistema de uso para curación natural. Cuzol chunchy Riyocho Nombre dado en homenaje a su descubridor, Mikao Usui, y su significado universal se refiere a la parte de la ciencia energética que cada uno de nosotros lleva en uno mismo, El reiki es importante para la cultura japonesa. por que en ella basan un sistema de curación para personas que buscan su medicina en lugares tradicionales anadonde se permite un flujo de las energías y sobre todo el tratamiento y seguimiento, en lo físico y elemental.

El amplio conocimiento del reiki es amplio para poder comprender el porque es necesaria para un buen flujo de las energías, cuidando de que no halla una energía de mas abundancia es decir hablamos de un equilibrio, que todas buscon necesario para poder tener una salud buena y un completo desarrollo en bienestar y

Antropología de la muerte.

Angel Villa

La antropología de la muerte es un campo muy extenso y grande para la exploración humana, prácticas, creencias y significados culturales relacionados con la muerte, ha sido influenciada profundamente por los pioneros Edward Burnett Tylor y James George Frazer.

El concepto de animismo la creencia de que los animismos, los espíritus y almas existen no solo en las seres humanos si no también en los animales, plantas y objetos inanimados. Tylor argumenta que estas creencias formaban las bases de la religión primitiva influenciando profundamente las prácticas funerarias y las creencias sobre la vida después de la muerte. Para Tylor el miedo a los espíritus de los muertos era un motor crucial para el desarrollo de rituales y ceremonias mortuorias. Dentro de los cuales incluyen el sepelio, la importancia de dicha investigación es entender y comprender a las personas en su lucha de muerte el cual es sumamente importante para lograr un control bueno y amplio en su calidad de vida final, es sumamente necesario para poder darle un buen tratamiento a

obstinación terapéutica.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Agel Villa.

La obstinación terapéutica, también conocida como distanasia o encerramiento terapéutico es un tema que cobra relevancia en la práctica médica con frecuencia, especialmente en el manejo de pacientes con enfermedades terminales o irreversibles. Este fenómeno no ampliamente analizado por la academia de medicina de Colombia, implica la aplicación de tratamientos en el proceso de morir que no tiene otro propósito que prolongar la vida biológica del paciente innecesariamente, a menudo a expensas de su calidad de vida.

El término distanasia proviene del griego y significa muerte difícil o angustiada, en el ámbito médico se refiere a la utilización de tratamientos en el proceso de morir que no tienen otro propósito que prolongar la vida biológica del paciente sin considerar su calidad de vida. La obstinación terapéutica se distingue de la eutanasia activa porque mientras esta última busca poner fin al sufrimiento del paciente mediante la muerte asistida la distanasia implica la prolongación

Bibliografía

1. Laín Entralgo, P. (1978). Historia de la medicina cap 5-6. La realidad de enfermar.
2. Gennep, V. (2002). La teoría de los ritos de paso en la actualidad.
<https://revistas.inah.gob.mx/index.php/antropología/article/view/4971/4997>.
3. Dr. Sabrafen Sans, J. Dr. Fabre, F. A (2005). Obstinación terapéutica.
<https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf>.
4. Mansanilla. M. (2008). Albores de la antropología de la muerte. La muerte en los escritos de Tylor y Frazer.
https://www.researchgate.net/publication/26553247_Los_albores_de_la_antropologia_de_la_muerte_La_muerte_en_los_escritos_de_Tylor_y_Frazer